



## Alfara recibe 94.000 € del Plan de Inversiones Sostenibles 2016 P.2

### Se promueve el asfaltado de las calles más deterioradas P.4



Confluencia de las calles Don Emilio Ramón Llin y San Vicente, que serán asfaltadas con el Plan de Caminos y Viales.

▶ P.3 SE IMPULSA LA RECUPERACIÓN DEL CONVENTO DE SAN DIEGO CON LÍNEAS DE FINANCIACIÓN SUPRAMUNICIPALES

▶ P.4 EL NUEVO TRINQUETE EMPEZARÁ A CONSTRUIRSE ESTE AÑO Y LA PÉRGOLA DEL COLEGIO, EL VERANO QUE VIENE

▶ P.6 SE PRESENTA LA RUTA POR LOS SENTIDOS Y LAS EMOCIONES PARA MUJERES Y MAYORES

▶ P.8 CALIDAD MUSICAL CON EL PROGRAMA DE ACTUACIONES "JULIOL A LA FRESCA"

▶ P.9 SE RETOMA LA TEMPORADA DE TEATRO PARA PERSONAS ADULTAS

▶ P.10 LA FEDERACIÓN DE PELOTA PREMIA A LA ESCUELA MUNICIPAL POR LA PROMOCIÓN DEL DEPORTE

Muy buen ambiente y gran participación en la celebración de las Fiestas del pueblo



P.7 Lanzamiento de juguetes y caramelos en la cabalgata de Alfara.

# Alfara recibe 94.000 euros del Plan de Inversiones Sostenibles

**El Ayuntamiento promueve la inversión de 94.000 € a través del Plan de Inversiones Financieramente Sostenibles 2016. La subvención servirá para construir una salida de emergencia en la grada del polideportivo y reasfaltar un tramo de las calles San Vicente y Doctor Navarro.**

La Diputación de Valencia ha rescatado 12 millones de euros del remanente del 2015 y los ha distribuido entre los 187 municipios de menos de 5.000 habitantes de la provincia a través del Plan de Inversiones Financieramente Sostenibles. A nuestra localidad le corresponden 94.000 euros con los cuales se promoverá la ejecución de diferentes proyectos para mejorar algunas infraestructuras de Alfara del Patriarca.

Una importante parte de esta ayuda se destinará a la construcción de una salida de emergencia a la grada del campo de fútbol. Se instalará una escalera en el otro extremo de la infraestructura con una inversión de 64.000 euros, que también se aprovechará para remodelar los la-



Grada del campo de fútbol del polideportivo municipal.



Plaza Nueve de octubre.

vabos y el almacén, donde se construirá un vestuario para el futuro trinquete.

La cantidad restante de la subvención, que asciende a 30.000 euros, se destinará al asfaltado de dos tramos de calle muy degradados por el paso del tiempo y por la continua circulación de vehículos. Uno de ellos se ubica en la calle Doctor Navarro, entre San Bartolomé y la calle Mayor (delante del parque de Don Emilio). La actuación no con-

templa únicamente el arreglo de la calzada, sino que se rebajará el pavimento para nivelarlo completamente y se aplicará una nueva capa de asfalto por toda la superficie.

El otro tramo que será remodelado corresponde al callejón de San Vicente delimitado entre las calles Mayor y Caballeros. En este emplazamiento, además de rebajar el pavimento y aplicar un nuevo asfalto, se contempla crear una pequeña pendiente hacia el centro del vial, donde se instalarán los sumideros de la alcantarilla para recoger las aguas pluviales, una infraestructura similar a la de la calle Maestro Palau.

Está prevista la realización de un tercer proyecto, completado con la aportación municipal, consistente en la rehabilitación de la plaza Nueve de octubre. Los operarios levantarán el pavimento y se plantará césped para crear una nueva zona verde integrada visualmente al municipio.

## Licencia de actividad en los edificios municipales

Con la construcción de una salida de emergencia en la grada del campo de fútbol, el Ayuntamiento cumple con las recomendaciones en materia de prevención de riesgos laborales y seguridad preceptivas para obtener la licencia de actividad del polideportivo. Esta certificación se ha obtenido recientemente en las instalaciones de bar de los Jubilados y próximamente se tramitará para otros edificios públicos como el Centro Cívico o el Teatret de Alfara.

EDICIÓN: ALAMIDA PERIODISME | COMUNICACIÓ  
IMPRESIÓN: NACHER IMPREMTA

### HORARIO DE ATENCIÓN

De lunes a viernes de 8:30 a 14 horas  
Miércoles de 17 a 19:30 horas



**ALFARA**  
del PATRIARCA

1911

# Se impulsa la recuperación de San Diego

El Ayuntamiento de Alfara del Patriarca está estudiando diferentes fórmulas para impulsar la recuperación del Convento de San Diego de la población. El alcalde, Llorenç Rodado, se ha reunido recientemente con Juan Ángel Poyatos, director de Planificación y Servicios del SERVEF para abordar una posible colaboración que permita rehabilitar la infraestructura, declarada Bien de Relevancia Local.

En la primera fase de restauración del Convento se tendrá que consolidar el edificio, que data del siglo XVI, respetando la arquitectura de la época y eliminando posibles postizos otros periodos. Las conversaciones iniciales han versado alrededor de un programa plurianual que constaría de varios talleres de ocupación, con lo cual también se favorecería la creación de nuevos puestos de trabajo. Próximamente tendrá lugar otra reunión para seguir concretando la iniciativa.



Fachada principal del Convento de San Diego.

## De convento franciscano a fábrica de cerillas

El antiguo convento de San Diego, declarado Bien de Relevancia Local, está situado en el camino de Carpesa, antes de llegar a la almásera. Fue fundado en 1599 sobre una alquería junto a la acequia de Moncada por donación de Gaspar Jaca. Pertenece a la or-

den de los franciscanos observantes. Resta en pie la iglesia y el claustro. La iglesia es de una nave, con capillas entre los contrafuertes. En el siglo XIX, después de la desamortización, se convirtió en fábrica de cerillas y hasta que la Fosforera cerró en

2005, la edificación fue utilizada, principalmente, como almacén para maquinaria y como vivienda de trabajadores. El Ayuntamiento se convirtió en propietario del edificio en 2010, después de su cesión por parte de la promotora del PAI de San Diego.

## Restablecimiento del servicio de EMT

El pleno del Ayuntamiento de Valencia aprobó el 26 de julio el convenio de colaboración entre la Generalitat y el consistorio de la capital para la prestación del servicio de la EMT en Moncada y otros municipios de la provincia. Está previsto que a lo largo del mes de septiembre los autobuses de la línea 16 empiecen a llegar a la parada ubicada en pocos metros de nuestro

municipio, junto al paso a nivel donde empieza la calle Antonio Expolio.

El año 2014, cuando el servicio se puso en marcha, la iniciativa le costaba a nuestro municipio 12.000 euros anuales, que completaban los 36.000 euros que aportaba Moncada. Ahora, el servicio será financiado íntegramente por la Diputación y la Generalitat, al menos hasta que se cree una

Autoridad Metropolitana, desde donde se vertebrará la movilidad y otros aspectos de interés comunitario de toda el área metropolitana de Valencia. Con la puesta en funcionamiento de esa entidad, Valencia podrá optar al contrato-programa, del cual otras capitales españolas ya disfrutaban, y que podría suponer una transferencia de hasta 40 millones del Gobierno de España.



Parada de la EMT de Alfara-Moncada.

# Asfaltado de calles con el Plan de Caminos y Viales

Alfara del Patriarca recibirá de la Diputación de Valencia 23.968'63 € para la realización de actuaciones de asfaltado a través del Plan de Caminos y Viales 2016-2017.

Las obras se centrarán en el triángulo conformado por las calles San Vicente, Don Emilio Ramón Llin y Caballeros. El Ayuntamiento ha decidido actuar sobre

esta zona dado que es una de las más degradadas de la localidad. Hace poco más de un año se levantó el pavimento en algunos tramos de estos viales con el objeto de renovar la red del alcantarillado y ahora hay que eliminar los hoyos existentes con el reasfaltado de la superficie para que quede nivelada y compacta.



Triángulo conformado por las calles San Vicente, Don Emilio y Caballeros.



Calle Don Emilio Ramón Llin.



Calle Caballeros.



Calle San Vicente.

## El trinquete empezará a construirse antes de acabar el año y la pérgola del colegio, el verano que viene

Los técnicos municipales están tramitando la documentación necesaria para hacer efectivos los proyectos que se desarrollarán a través del Plan Provincial de Obras y Servicios 2016 que ya avanzamos en la Finestra Oberta del pasado mes de junio.

Por un lado, con un montante económico cercano a los 100.000 euros, se construirá un trinquete en el polideportivo, en los terrenos ubicados entre el campo de fútbol y la pista multidepor-

tiva. El arquitecto municipal está trabajando en el borrador del proyecto, que a finales de septiembre se presentará al Club de Pelota de Alfara para recoger las aportaciones de sus miembros. Antes de que acabe el año se licitarán las obras y se prevé que la nueva instalación deportiva pueda empezar a utilizarse, si no hay ningún contratiempo, en junio del 2017. Los fundamentos se dejarán preparados para cubrir el trinquete en el futuro así

como para construir vestuarios a través otras líneas de financiación que se puedan ir gestionando.

Por otro lado, la construcción de una pérgola que enlace el edificio principal del colegio público San Juan de Ribera con el comedor se desarrollará durante el periodo vacacional del verano del 2017, para no causar molestias a la comunidad educativa durante el curso escolar con la ejecución de las obras. No ha sido posible re-

alizar los trabajos durante este verano, puesto que el permiso definitivo de las administraciones supramunicipales para construir el comedor no ha llegado a tiempo.

Este proyecto mejorará la calidad del servicio educativo en la población, puesto que hoy por hoy, en condiciones meteorológicas adversas, el alumnado que utiliza el comedor accede sin tener a su alcance una mínima infraestructura que lo proteja en caso de lluvia o calor intensa.

# Contratación de parados con las bolsas de trabajo

El Ayuntamiento ha constituido una bolsa de trabajo de educadores infantiles a través de la convocatoria de una prueba selectiva, con el objeto de cubrir el servicio de hora matutina y de apoyo diario para la escuela infantil municipal.

Un total de 48 personas han presentado su candidatura, de las cuales 38 han sido admitidas. Las otras 10 personas han quedado fuera por no estar en posesión de las titulaciones de Técnico especialista en Jardín de Infancia o Técnico superior en Educación Infantil o titulación equivalente, requisito indispensable para formar parte de la bolsa según se publicó en las bases.

La persona con mayor puntuación obtenida ya está trabajando a la escoleta y desarrollará el trabajo durante los próximos

9 meses. El año que viene el Ayuntamiento contratará a la siguiente persona según el orden de la lista, y así sucesivamente.

Con la puesta en funcionamiento de la bolsa de trabajo de educadores infantiles se da respuesta a la demanda de las familias usuarias de la escoleta, que habían solicitado que el servicio de apoyo a las tutoras se mantuviera durante todo el curso para que los niños y niñas que asisten al centro tuvieran la mejor atención posible.

El procedimiento de la contratación ha sido totalmente transparente, de forma que las personas que cumplan con los requisitos establecidos han tenido las mismas oportunidades.

El Ayuntamiento de Alfara ha operado del mismo modo en la confección de la bolsa de trabajo de peón de jardinería, creada recientemente para dar respuesta a la necesidad de mantener en óptimas condiciones los espacios verdes de la localidad.



Juegos infantiles en el patio de la Escuela Infantil Municipal de Alfara.

# Subvenciones en materia de empleo

El Servicio Valenciano de Ocupación y Formación (SERVEF) ha puesto en marcha diferentes programas para promover una mayor ocupación en los municipios de la Comunitat. El Ayuntamiento de Alfara ha solicitado adherirse a todas las subvenciones vigentes con el objeto de dar mayores posibilidades de trabajo a los vecinos y vecinas paradas de la localidad.

Entre las ayudas publicadas destaca el programa destinado a la contratación de un orientador laboral para la atención individualizada a personas desempleadas de larga duración a través de itinerarios de inserción específicos y personalizados.

El Ayuntamiento también ha solicitado beneficiarse de las subvenciones de ocupación Iniciativa Social, destinadas a la contratación de jóvenes, así como las dirigidas a la contratación para la realización de obras o servicios de interés general.

# Empiezan las actividades en la Escuela de Adultos

El Ayuntamiento de Alfara pone a disposición de los vecinos y vecinas de la localidad el Centro Municipal de Formación de Personas Adultas (FPA), ubicado en el Centro Cívico, para facilitar el aprendizaje a todas aquellas personas de la localidad que quieran o necesiten adquirir conocimientos básicos en determinadas materias.

Además de ofrecer clases de preparación para obtener el Graduado en Educación Secundaria, a través de la FPA se desarrollan cursos de informática, inglés y valenciano en diferentes niveles. También se propone la realización de clases de cultura general y se desarrolla el exitoso taller de memoria para personas mayores.

**ALFARA del PATRIARCA**

**Centre Municipal de Formació de Persones Adultes**

**2016 2017**

**PROGRAMA D'ACTIVITATS**

**Cultura-1<sup>er</sup> Cicle**  
**Memòria**  
**Graduat Secundària**  
**Informàtica**  
**Anglès**  
**Espanyol-Valencià**

**Matrícula** **Informació i Reserves**

Del 5 al 15 de Setembre de 11 a 13 h. **Centre Cívic**

Del 19 de Setembre al 30 de Gener  
 Dilluns + Dimarts de 16 a 18 h.  
 Dimecres de 17 a 22 h.

Telèfon: 600487784  
 e-mail: cpa@alfarapatriarca.es  
 c/ Mestre Pons, 18  
 Alfara del Patriarca - 48118 València

**Ponemos en curso tus ganas de aprender**

INICIACIÓN A LA ESCUELA DE ADULTOS ALFARA DEL PATRIARCA

# Ruta pels sentits i les emocions

## per a Dones i Majors



Comença el viatge  
17 d'octubre

### GIMNÀSTICA

**Dilluns, Dimecres i Divendres**  
(9:45 a 10:45h)



Els tallers es realitzaran al Centre Cívic, excepte gimnàstica, que serà al poliesportiu municipal

### TALLER HABILITATS A LA LLAR

**Dimarts (9:30 a 11:00h)**



### TALLER NOVES TECNOLOGIES

**Dimecres (11:00 a 12:00h)**



### TALLER DE MEMÒRIA

**Dimarts i Dijous**  
(17:00 a 18:00h)



### TALLER MANUALITATS

**Dilluns (15:45 a 17:45h)**



### TALLER DELS SENTITS

**Dimecres (17:00 a 18:30h)**



6€  
Matrícula

Finalització 16 Juny

Inscripcions: 28 sep. al 6 oc. al Centre Cívic  
Dilluns a Dimecres (16-18h) Dijous (12-13h)

\*28 Setembre  
Presentació Activitats al  
Centre Cívic a les 17h.

## Campaña para mujeres y mayores

El éxito de participación en las actividades para mujeres y personas mayores desarrolladas entre abril y junio del 2016, subvencionadas parcialmente por la Diputación, ha hecho que el Ayuntamiento ofrezca el programa desde el inicio de curso, asumiendo íntegramente los gastos del primer y segundo trimestre. Las clases de gimnasia y el taller de memoria aumentan la frecuencia semanal, se mantienen los talleres de manualidades y nuevas tecnologías y se incorpora un curso de habilidades en el hogar y el taller de los sentidos, con la experimentación de terapias alternativas para un mayor bienestar personal.

Las personas interesadas sólo tienen que aportar 6 euros al año en concepto de matrícula para asistir a todos los talleres propuestos. El 28 de septiembre, a las 17 horas en el Centro Cívico, tendrá lugar la presentación de las actividades donde se detallará la información de cada taller. Desde ese día y hasta el 6 de octubre se abre el periodo de inscripción al Centro Cívico.

## Prevención en el uso de nuevas tecnologías

Para garantizar la formación de una sociedad preparada para conducir los riesgos y responsabilidades educativas sobre las nuevas generaciones, Alfara del Patriarca se ha adherido en el Programa Provincial de Ac-

tividades Preventivas de la Diputación de Valencia con el objetivo de favorecer la implantación de hábitos de consumo saludable.

La iniciativa versará sobre las nuevas tecnologías, para evitar el abuso que se

puede derivar y maximizar la seguridad y privacidad de las personas usuarias. Por un lado, el 21 de septiembre tendrá lugar un taller formativo para jóvenes, a las 11.30 h. en el Centro Cívico, sobre los usos seguros de

las nuevas tecnologías. Por otro lado, dirigida a las madres, padres y educadores, el 5 de octubre se desarrollará una sesión informativa de familia, a las 11.30 h. en el Centro Cívico, sobre Internet y las Redes Sociales.

## Multitudinarias paellas para el 9 de Octubre

Cada 9 de Octubre celebramos la entrada de Jaime I en la ciudad de Valencia con una fiesta comunitaria que siempre cuenta con una gran participación. Las tradicionales paellas cocinadas en la calle se han convertido en un símbolo del municipio, una jornada de convivencia amenizada con música y juegos para los más pequeños.

Los grupos de amigos y familias que deseen inscri-

birse, lo podrán hacer los días 26, 28 y 29 de septiembre y 3 de octubre en el Espai Jove, en horario de 11 a 13 h. y de 17 a 18 h. El último día para apuntarse será el 4 de octubre de 11 a 13 h. No se aceptarán inscripciones fuera del plazo establecido.

Para celebrar la Fiesta de la Comunidad Valenciana, el departamento de Cultura ha organizado otras actividades complementarias. El día 6 de octubre se harán las



Paellas del 9 de Octubre de 2015, cocinadas en la zona del Ceu.

jornadas de puertas abiertas con las escuelas y un caballero vendrá para explicar la historia de la conquista de Valencia realizada por el rey Jaime I en 1232, así como la forma de gobernar en tiem-

pos pasados con la diferencia del actual Ayuntamiento.

Por otro lado, el sábado 8 de octubre habrá pasacalle a cargo de la banda de la Agrupación Musical de Alfara del Patriarca.



Comparsa ganadora del concurso de disfraces.



Globotada en la calle Mayores para niños y niñas.

## El municipio celebra las Fiestas 2016

El balance de las Fiestas 2016 es muy positivo, dada la gran participación registrada en casi todas las actividades propuestas por el Ayuntamiento, las clavarías y los diferentes colectivos festivos y culturales del municipio.

Este año ha destacado el mayor número de cenas populares organizadas así como un aumento de las personas que han asistido, de todas las edades y condiciones, con el enriquecimiento intergeneracional que esto supone. De este modo, la cohesión social y convivencia de los ciudadanos y ciudadanas de Alfara del Patriarca es muy elevada, siendo este uno de los signos más positivos del bienestar general de un pueblo.

Los vecinos y vecinas están tan involucrados que para las Fiestas del 2017 han recuperado las clavarías del Rosario y de San Juan de Ribera.



Cena de los Mayores.

# Calidad musical con el programa de actuaciones “Juliol a la Fresca”

Los vecinos y vecinas de Al-fara del Patriarca hemos podido disfrutar los viernes del mes de julio de diferentes estilos de música en directo a la plaza de la Iglesia. El programa “Juliol a la Fresca”, desarrollado por las concejalías de Cultura y Juventud, arrancó con la actuación de la Capilla de Ministrers, que estrenó el espectáculo inédito “La Gelosia: Maquiavelismo musical al Quattrocento”. Jesp Quartet Jazz nos ofreció un amplio repertorio musical con la magnífica sensación de cerrar los ojos y dejarse llevar. La formación rockera Aullido Atómico nos presentó su segundo álbum “Todo y ahora” y Gent del Desert cerró la programación musical de julio con música folk fusionada con literatura.



Actuación del grupo de folk Gent del Desert, el 29 de julio en la plaza de la Iglesia dentro del programa “Juliol a la Fresca”.

## RECOMENDACIONES LITERARIAS DE LA BIBLIOTECA

### *L'últim pelegrinatge* de Capella de Ministrers

Carles Magraner proposa un viatge musical per la Mediterrània medieval de la mà dels viatges que va realitzar Ramón Llull. El programa de concert circula entre els llocs on va peregrinar el personatge i l'entorn musical que hi havia en aquestes ubicacions, fortament vinculades també a les obres que va escriure al llarg de la seua vida. Així, va començar el seu pelegrinatge des de Mallorca cap a Santiago de Compostela l'any 1265. I de



Barcelona a Montpeller fins a diverses ciutats de la Itàlia actual, Xipre o la llunyana Jerusalem. El llibret va acompanyat de 3 compact disc.

### *El silencio de la ciudad...* de Eva G<sup>a</sup> Sáenz

Tasio Ortiz de Zárate, el brillante arqueólogo condenado por los extraños asesinatos que aterrorizaron la tranquila ciudad de Vitoria hace dos décadas, está a punto de salir de prisión en su primer permiso cuando los crímenes se reanudan de nuevo: en la emblemática Catedral Vieja de Vitoria, una pareja aparece desnuda y muerta por picaduras de abeja en la garganta. Poco después, otra pareja es asesinada en la Casa del Cordón, un co-



nocido edificio medieval. Una novela negra absorbente que se mueve entre la mitología y las leyendas de Álava

# Se retoma la temporada de teatro para personas adultas

Después del periodo vacacional, el Ayuntamiento de Alfara retoma la temporada de teatro para personas adultas con la programación de una representación el último viernes de cada mes.

El próximo 30 de septiembre será el turno de la compañía Ágora, que nos presentará la obra "El Búho y la Gata". Es una adaptación de Rodolf Cereza de la obra de William Manhoff, dirigida por Vicent Giner e interpretada por Silvia Valero y Josemi Ortolá. La obra cuenta la historia de Fèlix, un aspirante a novelista, que es denunciado a su casero por una vecina a la cual el chasquido de la máquina de escribir no deja dormir. Fèlix, a la vez, la denuncia para recibir visitas masculinas a altas horas de la noche. El propietario la tira en la calle, y Doris, la vecina remirada, invade el apartamento del novelista, llamán-



dole delator y obligándolo a que le deje pasar la noche. Con "El Búho y la Gata", Ágora ha conseguido varios premios de interpretación a la mejor actriz y al mejor actor, así como a la dirección y mejor montaje.

La agenda teatral continuará el 28 de octubre con "Sexes", de Burumballa Teatro, con el texto de Xavier Bertran y Pep Antón Gómez. A la obra se saca a la luz



aqueello que se piensa pero que casi nunca se llama, aquello que se hace pero no se cuenta. El sexo deja de ser un tabú para convertirse en una historia. Un diálogo fresco y abierto donde sus personajes y sus reflexiones se convertirán en los absolutos protagonistas. Se narra la vida de cinco amigos con problemas en la cabeza, con problemas sexuales, y todo por no hablar.

## AGENDA

**Del 19 al 30 de septiembre.** Exposición del II Concurso de Fotografía de la Mancomunidad del Carraixet, en la sala de exposiciones del Castell.

**21 de septiembre.** Taller formativo para jóvenes, a las 11.30 en el Centro Cívico, sobre usos seguros de las nuevas tecnologías.

**28 de septiembre.** Presentación de las actividades para mujeres y personas mayores enmarcadas en la "Ruta por los sentidos y las emociones". A las 17 h. en el Centro Cívico.

**30 de septiembre.** "El Búho y la Gata", de la compañía Ágora. A las 22 horas en el Teatret.

**1 de octubre.** A las 20 h. en la Iglesia San Bartolomé, concierto con la participación de la Coral San Juan de Ribera de Alfara del Patriarca, la Coral de Moncada y la Coral Endless Voices de Gantes.

**5 de octubre.** Sesión informativa de familia, a las 11.30 en el Centro Cívico, sobre Internet y las redes sociales.

**9 de octubre.** Paellas para celebrar la fiesta de la Comunidad Valenciana.

**24 de octubre.** Animación lectora para niñas y niños de 1 a 4 años a cargo de Marta Pereira. Será a las 18 horas en la biblioteca y hará falta inscripción previa del 10 al 21 de octubre.

**28 de octubre.** "Sexes", de la compañía Burumballa. A las 22 h. en el Teatret.

# La escuela de pelota recoge un premio por la promoción deportiva

La Federación de Pelota Valenciana ha entregado a la escuela de pelota de Alfara el premio Paco Cabanes "Genovés", por la promoción del deporte realizada durante la temporada 2015-2016.

El galardón fue recogido el pasado domingo 11 de septiembre en la plaza del Ayuntamiento de Valencia, en la entrega de los Premios Anuales de la Federación, en el marco de la celebración de la XXV edición del Día de la Pelota. La jornada festiva por excelencia de nuestro deporte autóctono arrancó a las 9.30 horas con la disputa de partidas de exhibición femeninas, de las escuelas de pelota, de las fallas y de raspall adaptado. A partir de las 10 se entregaron los trofeos de los XXXIV Juegos Deportivos de la Comunidad de Pelota con la presencia de todas las escuelas participantes.



Los alumnos de la escuela municipal de pelota, junto con el alcalde, el técnico y el monitor/. FOTO DE MIQUEL NAVARRO.

Además, durante toda la mañana se realizaron talleres y actividades lúdicas con animación e hinchables para los niños. El plato fuerte de la jornada arrancó a partir de las 11.45 horas con la disputa de

una gran partida a llargues que enfrentó a la Selección Valenciana contra un combinado de jugadores participantes en la Liga a Llargues.

Moltó de Barxeta, Ian de Senyera, Soro III y Marc de

Montserrat también recibieron un premio como mejores deportistas y mejores promesas. El acto también sirvió para entregar el premio a la memoria de Álvaro López Cremades, "Álvaro de Tibi".

## Nueva temporada de las Escuelas Deportivas

El Ayuntamiento apuesta por consolidar las Escuelas Deportivas Municipales como herramienta fundamental en el desarrollo integral de los niños y niñas de la población. En el itinerario deportivo propuesto, el elemento principal son los menores, a los que se les quiere incorporar los beneficios de la práctica deportiva en cuanto a la educación en valores y a la adquisición de hábitos sa-

ludables. El curso empezará a partir del 5 de octubre y las inscripciones se pueden hacer realizar hasta el 30 de septiembre en el Espai Jove, de 10 a 13 h., o en la Biblioteca Municipal en horario de 16 a 20 h. Los deportes ofrecidos este año son Educación física de base para niños de 3 años, Predeporte para el alumnado de 4 y 5 años, y Taekwondo, Pelota Valenciana, Patinaje y Baile a partir de 6 años.



# Alfara celebra la I Fiesta del Deporte



Finalistas del campeonato de frontón.



Ruta saludable por las calles de la población.

La semana del 8 al 13 de agosto tuvo lugar la I Fiesta del Deporte de Alfara del Patriarca, con la celebración de competiciones de petanca y de frontón y con la realización de una ruta saludable de 2,5 kilómetros de distancia

por las calles de la población. Más de 50 personas participaron en la marcha, que se pudo realizar a pie, corriendo o con patines, controlada por la organización con el objetivo de disfrutar de una mañana deportiva y saludable.

La ruta finalizó en los Jardines del Ayuntamiento, donde tuvo lugar un almuerzo para todas las personas inscritas en la Fiesta del Deporte y donde se entregaron los trofeos de las competiciones disputadas.

## NOTICIAS BREVES

**Panelació del gimnasio.** El Ayuntamiento realizará próximamente obras en sala del gimnasio municipal para dividirla con un móvil acústico. Así, una parte del gimnasio se destinará al entrenamiento individualizado y la otra a las clases grupales de yoga, pilates o gimnasia. Los dos espacios quedarán aislados acústicamente para poder tener dos ambientes de entrenamiento totalmente distintos. Como se trata de un panel móvil, en el supuesto de que se necesite utilizar toda el aula se podría retirar el módulo que separa.

**Pretemporada de fútbol.** El Fútbol Base Alfara del Patriarca y el Alfarenses han iniciado la pretemporada. La escuela cuenta con 15 equipos y más de 230 niños. El equipo amateur, después del ascenso del año pasado, jugará en Primera Regional.

**Gran Fondo de la Mancomunidad.** La XIV edición del Gran Fondo de la Mancomunidad del Carraixet, en beneficio del ONG Aspanion, se celebrará el próximo 2 de octubre. Las personas participantes recorrerán 15 kilómetros a lo largo de Vinalesa, Foios, Alfara del Patriarca y Bonrepòs i Mirambell, donde estará fijada la salida y la llegada. La prueba reina tendrá lugar a las 10 y antes se disputarán las carreras de las categorías inferiores. Hay que formalizar las inscripciones a través de la web: [carreraspopulares.com](http://carreraspopulares.com).



## II Vuelta a Pie en beneficio de Càritas

El Club de Atletismo Alfara del Patriarca y el Ayuntamiento están preparando la II Vuelta a Pie Solidaria, que tendrá lugar el próximo sábado 15 de octubre.

La cursa discurrirá a lo largo de 5 km por el término municipal. Antes de la prueba reina habrá carreras de las categorías inferiores. Para participar hay que inscri-

birse en el Espai Joven en horario de atención o enviar un correo a [esports@alfaradelpatriarca.es](mailto:esports@alfaradelpatriarca.es). Habrá que aportar un alimento en beneficio de Càritas.

# EXPOSICIÓ

II CONCURS DE FOTOGRAFIA  
MANCOMUNITAT DEL CARRAIXET



SALA D'EXPOSICIONS DEL CASTELL

Alfara del Patriarca

Del 19 al 30 de Setembre de 2016



mancomunitat  
CARRAIXET

